

**Rektor Unimal: Siapa pun Ketua Umum IKA Unimal Terpilih Harus Mampu
Menjembatani Alumni dengan Dunia Kerja**



Rektor Universitas Malikussaleh (Unimal), Prof Dr Herman Fithra ASEAN Eng

UNIMALNEWS | Lhokseumawe — Rektor Universitas Malikussaleh (Unimal), Prof Dr Herman Fithra ASEAN Eng mengimbau agar siapa pun yang terpilih sebagai Ketua Umum Ikatan Keluarga Alumni Universitas Malikussaleh (IKA Unimal) untuk periode mendatang dapat bekerja sama dengan seluruh elemen kampus guna membesarkan nama Unimal. Imbauan tersebut disampaikan menjelang Musyawarah Besar (Mubes) IKA Unimal yang akan dilaksanakan pada 06 Juli 2024.

Dalam pernyataannya, Prof Herman menekankan pentingnya sinergi antara alumni dan universitas dalam mencapai visi bersama. "Alumni adalah salah satu aset terbesar yang dimiliki oleh universitas. Kontribusi mereka sangat penting dalam pengembangan akademik, penelitian, serta peningkatan reputasi kampus. Saya berharap Ketua Umum IKA Unimal yang terpilih nantinya harus mampu menjembatani alumni dengan dunia kerja, menjalin kerjasama erat dengan pihak universitas untuk bersama-sama membesarkan Unimal," ujarnya.

Rektor juga mengapresiasi langkah panitia Mubes IKA Unimal yang telah bekerja keras mempersiapkan acara ini. "Saya memberikan penghargaan tinggi kepada panitia yang telah berusaha maksimal dalam menyelenggarakan Mubes ini. Semoga acara ini berjalan lancar dan menghasilkan pemimpin yang mampu membawa IKA Unimal ke arah yang lebih baik," tambahnya.

Prof Herman juga mengingatkan bahwa tantangan ke depan bagi Unimal dan IKA Unimal semakin kompleks, terutama dalam menghadapi perkembangan teknologi dan globalisasi. Oleh karena itu, dibutuhkan pemimpin yang visioner, inovatif, dan mampu merangkul seluruh potensi yang dimiliki oleh alumni.

"Kolaborasi antara alumni dan universitas sangat krusial dalam menghadapi berbagai tantangan dan meraih berbagai peluang. Mari kita bersama-sama bekerja untuk kemajuan Unimal, baik dalam bidang akademik, penelitian, maupun pengabdian kepada masyarakat dan juga para alumni mampu menjembatani para lulusan unimal dalam dunia kerja," kata Prof Herman

Acara Mubes IKA Unimal yang dijadwalkan berlangsung 6 Juli ini akan diisi dengan berbagai agenda penting, termasuk pemilihan Ketua Umum IKA Unimal yang baru. Para calon Ketua Umum akan memaparkan visi dan misi mereka serta berinteraksi langsung dengan para anggota IKA Unimal.

Dengan harapan besar dari rektor dan seluruh civitas akademika, diharapkan Ketua Umum IKA Unimal yang terpilih nanti dapat membawa organisasi alumni ini ke arah yang lebih progresif dan kontributif bagi Universitas Malikussaleh serta masyarakat luas.[tmi]

Tanggal: 05 July 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#),